

## Compte-rendu de l'Assemblée générale du mercredi 4 novembre 2022

**Présents :** Muhammad Alhroob, Anthony Artaud, Vincent Basley, Hervé Bayle, Geoffrey Becquerel, Jérôme Bonnet, Romuald Boudot, Fabrice Bouquin, Andrew Butterworth, Philippe Calfayan, Auriane Canesse, Susan Cheatham, Valérie Dalmais, Arnaud Devillers, Sylviane Domenge, Jennifer Fache, Fabrice Garcin, Antoine Gasser, Michel Heche, Philip Jenkins, Pascal Le Roux, Anne-Sophie Ledain, Alexis Martin, Stefan Maurent, Bastien Milan, Ron Ockwell, Mathilde Penel-Lancelon, Sonia Régnier, Patricia Rossé, Sylvain Ruffier, Sylvain Sardy, Jean-Charles Tournier, Marie-Pierre Tremblay, Edouard Zandvliet

Sujet	Discussion	Votes
<p>Approbation du compte-rendu de l'AG 2021</p>	<p>Le compte-rendu de l'AG de l'an dernier est approuvé.</p>	
<p>Bilan et faits marquants de l'exercice 2021-2022</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Évolution de l'effectif en hausse : retour à la dynamique d'avant-crise</li> <li>• Rebond et consolidation des activités avec 620 jours-adhérents (hors école aventure)</li> </ul> <div style="display: flex; justify-content: space-between; align-items: flex-start;"> <div style="width: 45%;">  </div> <div style="width: 45%;"> <p>Près de 50% d'activités proposées de plus que l'an dernier. Le ski de randonnée ainsi que la randonnée pédestre dominant. L'escalade en extérieur fait une percée et l'accent est mis sur la formation pour permettre aux adhérents de devenir autonomes dans leur pratique. Le ski de randonnée nordique est nouvellement proposé.</p> </div> <div style="width: 15%; text-align: center;">  </div> </div> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Des écoles de jeunes dynamiques : 8 créneaux hebdomadaires pour l'école d'escalade, ainsi que des séances en falaise et une compétition interclubs</li> </ul>	

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• L'école d'aventure comptabilise 179 jours-adhérents et 3 jours-guide :</li> </ul> <p>Au programme : bivouac dans la neige, ski de randonnée, télémark, cascade de glace, escalade et alpinisme. Un séjour d'une semaine d'alpinisme et escalade à Chamonix</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">    </div> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Formation des encadrants et adhérents : un exercice bien rempli 4 diplômes d'initiateurs, 2 qualifications, 5 recyclages, des formations à la sécurité neige avalanche, écoles de neige et de glace, accompagnement vers l'autonomie dans les pratiques et formation aux premiers secours.</li> <li>• Le club a encadré une personne en service civique qui nous a assisté durant 310 heures</li> <li>• Actions sociales et environnementales comme le nettoyage de l'Allondon et une sensibilisation aux problématiques de la Réserve Naturelle de la Haute chaîne du Jura</li> </ul>	
<p>Bilan financier 2021-2022</p>	<p>Points marquants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reprise sur provisions de 7600€, moindre que ce qui a été prévu au budget</li> <li>• Plus d'adhérents que prévu</li> <li>• Écoles escalade et aventure jeunes financées respectivement à 20% et 40 % par le club</li> <li>• Cours d'escalade adultes pratiquement auto-financée</li> <li>• Remboursement des formations au-delà du budget prévu</li> <li>• Matériel pour 5000€ dont 4500€ pour les salles d'escalade</li> <li>• Subventions municipales en baisse</li> </ul> <p>Question de l'assemblée sur l'évolution de la trésorerie sur ces dernières années Le club a accumulé une trésorerie conséquente grâce à un nombre d'adhérents en nette hausse entre 2007 et le début de la crise sanitaire en 2020, durant laquelle l'activité du club était réduite. Le redynamisation du club après la crise profite donc de la possibilité de prises sur provision.</p> <p>Les prévisions pour le budget de l'exercice présent sont toutefois prudentes, afin d'équilibrer au mieux les dépenses</p>	<p>Approbation</p>

Rapport moral de l'exercice 2021-2022	Le rapport moral est approuvé.	Approuvé
Budget pour l'exercice 2022-2023	<p>Avec les activités prévues et les sommes afférentes, le club prévoit un déficit de 5000€. Une proposition d'augmenter la part club de 15% a été présentée et soumise à discussion à l'assemblée.</p> <p>Questions de l'assemblée :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- A-t-on baissé le budget des salles parce qu'il y a moins d'adhérents ? L'affluence sur les murs est en train d'augmenter. Dans cette même dynamique, une dizaine de personnes vont se former pour être initiateurs en SAE.</li> <li>- Quelle différence entre cours enfants encadrés par les professionnels et cours encadrés par les bénévoles ? 70€ par enfant à l'année en cas d'encadrement par un bénévole et 140€ pour un professionnel dont le club paie les services. Le recours à un professionnel permet de pallier le manque d'encadrants bénévoles volontaires pour les cours.</li> <li>- N'aurait-on pas intérêt à proposer une augmentation progressive de la part club tous les ans (à la façon de la part fédérale) ? La part club n'a pas été augmentée depuis longtemps en raison d'un bilan qui avait coutume d'être excédentaire avant la crise sanitaire. Au cours de cette dernière, l'activité en baisse ne pouvait justifier une augmentation de cette part. Le club espère aussi recevoir plus de subvention des mairies</li> <li>- Quel est le gain projeté dû à cette augmentation ? En moyenne, cela revient à environ 2,25€ par adhérent</li> <li>- Est-ce que le club a un objectif en termes de nombre d'adhérents, et quel serait l'impact sur les investissements associés ? Comme indiqué dans ses statuts, le club a pour objectif de favoriser l'accès aux activités sportives en montagne, mais il n'existe pas d'objectif chiffré en terme de nombre d'adhérents. Il est nécessaire d'avoir un nombre d'encadrants formés en conséquence, mais le nombre d'adhérents ne reflète pas forcément le nombre de pratiquants.</li> </ul>	<p>Vote sur le budget : approbation</p> <p>Vote sur la hausse de la part club : approbation</p>

<p>Perspectives et ambitions</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Redynamiser les activités en retrait Alpinisme (formation longue et technique) et rando raquettes souffrent d'un manque de renouvellement des cadres</li>   <li>- Consolider les activités bien représentées</li>   <li>- Proposer de nouvelles activités et formules</li>   <li>- Proposer plus d'échanges Redynamiser les permanences : lieu de rencontre entre membres, discussion des sorties, accès à la bibliothèque Question de l'assemblée sur la fréquence des permanences. Les permanences sont régulièrement tenues, bien que peu de membres s'y rendent. Une meilleure communication sera faite, sur le site internet du club, pour indiquer les jours et responsables des permanences. Le format des permanences est également amené à évoluer, avec plus d'animations extra-sportives (ex. : projections de films)</li>   <li>- Ecole d'Aventure : projet d'expédition 2023 au Kirghistan du 8 au 23 août prochain avec une guide « Léopard des neiges », titre honorifique de l'ex-URSS qui signifie qu'elle a gravi tous les sommets de 7000 m.</li> </ul>	
<p>Elections et prochaines AG fédérales</p>	<p>Elections du comité directeur :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Nouveaux membres : Jennifer Fache, Antoine Gasser, Philippe Lemaître et Hervé Robic</li> <li>- Membres sortants : Antoine Hue, Alexis Ramusat et Oriol Rios</li> </ul> <p>Elections des vérificateurs aux comptes : Ralph Mutschler, Michel Heche</p> <p>Echéances fédérales :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- AG fédérale FFCAM les 21 et 22 janvier 2023 au Mans : Mathilde Penel-Lancelon et Anne-Sophie Ledain</li> <li>- AG du Comité régional AuRA : Alexis Martin et Philippe Calfayan</li> </ul>	<p>Approuvé</p> <p>Approuvé</p>